

はらっパークで 楽しもう!

「はらっパーク宮代」は金原地区にある町の公園です。目の前にはきれいな芝生が広がります。競技スポーツで団体利用するだけでなく、個人での楽しみ方もいっぱいあります。ここでの皆さんの活動を紹介します。



「スカイランタンinみやしろまち」は午後3時に開会。ステージイベントが行われ、軽快な音楽が広場に鳴りひびきます。



はらっパーク宮代
宮代町字金原295
間 37-1982

ホームページ▶



集まった参加者の皆さんに願いや想いをランタンに書きました。



「広いのでスカイランタンには、うつづけの場所でした」と話す町商工会青年部の後藤さん、吉岡さん(左から)

草原のように、ひろい公園

「はらっパーク宮代」の芝生面積は4ヘクタール。平らな広場の面積は甲子園球場よりも広く、まるで草原のようです。子どもから高齢者まで、誰でも楽しめる「はらっぱ」のような公園として平成13年につくられました。

週末には子どもたちのサッカー大会や高校生のアーチェリー大会、平日はグラウンドゴルフ大会などで、にぎやかになります。この公園には県内外からたくさん的人が訪れます。ここは、知る人ぞ知る宮代の人気スポットです。

ここで体を動かすことを日課にしている人も多く、早朝には、たくさん的人が歩いたり、走ったりしています。ベンチに腰掛け、四季の変化を感じながら鳥の鳴き声を聞くこともできます。

ランタンを上げよう

町商工会青年部は、ここを使って10月12日に「スカイランタンinみやしろまち」を開催しました。参加者が願いや想いを書いたランタンを夜空に浮かべます。昨年に続いてのイベントには



約1600人が集まり、300個ほどのランタンを夜空に上げました。

主催した商工会青年部の後藤さん、吉岡さんは「はらっパークは広くて障害物もないでランタンを上げるには向いている」と話します。この日は、スカイランタンだけでなく、キッチンカーや音楽の演奏で、いつもとは違った「はらっパーク」に変身しました。「この場所は、いろいろな可能性を感じさせてくれる」と話します。

とても気持ちのいい場所

「はらっパーク」では施設の特徴を活かしたイベントとして「はらっパーク ランニングクラブ」を開催しています。これは「走る」がテーマの企画です。小学生以上なら誰でも参加できます。

陸上専門のコーチによる全8回のレッスン。親子での参加が多く、ストレッチや体操を行いながら少しづつ走る距離を伸ばしていき、毎回5キロほどを走ります。

運動不足のお父さんやお母さんたちにもいい運動です。参加者の1人は「朝のはらっパークはとても気持ちがいい」と汗をぬぐいます。

「はらっパーク宮代」では「ペットボトルロケット」「ランニングバイク大会」「たこづくり・たこあげ教室」など年間を通して様々な事業を開催しています。また天気が良い日はウォーキングやジョギングに最適な場所です。ぜひ一度、おとずれてみてはいかがですか。

●常設グラウンドゴルフコース
多目的広場の外周には常設のグラウンドゴルフコース。クラブのレンタルもあるので、個人での利用に最適です。(有料)



小広場は1周350メートル、多目的広場は1周650メートルです。



「普段の生活で走ることはないので、いい機会だと思い子どもと一緒に、ランニングクラブに参加しました」と話す武藤さん。



ランニングバイクはペダルのない自転車。自転車の乗り方を覚える前の子どもたちが、体幹やバランス感覚をやしなえます。主催する大会には全国各地から100人以上の参加があります。

●ランニングバイク専用コース
ランニングバイクを借りて専用コースを楽しむことができます。(有料)



ランタンを空に上げるのは午後7時。その時を待ちながら参加者はシートを広げ、家族やグループでひと時を過ごします。



「ペットボトルロケット教室」は夏休みの自由研究に役立ててもらおうと開催されました。「はらっパーク」なら障害物を気にせず、ぞんぶんにロケットを飛ばせます。